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長久手市立市が洞小学校

さわやかな秋晴れの日が多くなり、何をするにもよい季節となりました。
学校でも、来月行われる学習発表会に向けて、本格的に練習が始まりまし
た。この時期は、例年子どもたちのけがが多くなりがちです。落ち着いた
生活が送れるように指導して行きたいと思います。

各学年のひとコマ
今月も各学年とも、いろいろなところを体験をしたり見学したりしました。
【１年 東山動物園】 【３年 平成こども塾】 【４年 晴丘センター】

おこしものづくり ゴミ処理場の見学

修学旅行に行ってきました
１０月１１日（水）～１２日（木）の２日間、6年生が修学旅行に行きました。1

日目は、新幹線で京都に行き、タクシーに乗り換えて市内の分散学習をしました。そ
の後、宿に入り、食事をとり、夜には狂言体験をしました。2日目は、宿を出発し、
奈良の東大寺を見学しました。その後、昼食を食べ、最後に法隆寺を見学しました。
この２日間で、子どもたちは自分たちでいろいろなことを考えて行動し、一回り成長
しました。

持久走大会の日程について
今年度の持久走大会について、年度当初に配付した年間計画では、１月１７日

（水）と１月２３日（火）の２日実施する予定となっていましたが、昨年度と同
様に、１日ですべての学年を実施するようにします。つきましては、下のように
変更させていただきます。なお、安全面を十分に配慮するため、今年度も保護者
の方で当日並びに試走時のボランティアをお願いしたいと思います。後日依頼の
文書を配付させていただきます。子どもたちのために、多くの保護者がご協力を
していただくよう、よろしくお願いいたします。
本番：１月２３日（火）午前中 ８：５０～ ３・４年

１０：１０～ １・２年
１１：３０～ ５・６年

試走：１月１６日（火）の時間は、２３日と同時刻です。
※ 雨天の場合は、順延で行います。
※ 開始時間については、多少変更があるかもしれません。改めて学年通信等で
詳しい日程をお知らせします。



後期児童会役員選挙
１０月５日（木）の１限に、後期児童会役員選挙が行われました。５・６年併せて

１３名が立候補しました。どの候補者も、緊張しながら、「どんな学校にしたいか」
「そのためにどんなことをしたいか」について原稿を見ずに堂々と演説しました。
「どんな学校にしたいか」については、「明るく元気な学校」「思いやりのある学

校」という内容が多く挙がっていました。「そのためにどんなことをしたいか」につ
いては、「あいさつ運動」「スポーツ大会」「アイ
ディアボックス」などの内容が多く、どれもす
ばらしいものでした。
どの候補者も、自分の思いを伝えるため、一

生懸命、熱のこもった演説で、素晴らしいもの
でした。この演説を聞いた４～６年生が、児童
会役員の思いを受け止め、それを実現するため
に共に行動してほしいと思います。そして、児
童会役員が演説で話した学校になることを願っ
ています。
後期児童会のメンバーは次の通りです。期待

しています。

会 長：矢藤 愛涼（６－４）
６年副 会 長：今村 政優（６－４）
６年総務委員：水口 草馬（６－１）水田 百花（６－５）
５年副 会 長：澤 大翔（５－１）
５年総務委員：佐藤 唯（５－１）近藤 梨央（５－３）

テレビ局の取材を受けました
10月5日（木）に、中京テレビ「ＰＳゴールド」の取
材を受けました。番組の中で住みよさランキング３位に
なった長久手市の中で注目されているエリアとして市が
洞地区が挙げられ、その中で住民の方が市が洞小学校が
他の小学校と違う特色があるということで取材に来られ
ました。どんなことが取り上げられるかは放送を楽しみ
にしていてください。放送日は、１０月２７日（金）の
予定です。

子どものおこづかい
「子とともにゆう＆ゆうに」子どものおこづかいについて特集記事がありましたの

で、参考までに紹介します。

１ おこづかいはもらっていますか？＜小５保護者＞はい：６７％、いいえ３３％

２ 金額は決まっていますか？＜小５保護者＞はい：５３％、いいえ４７％

３ ひと月あたりの金額は？＜小５保護者＞
１円～９９９円：６６％、１,０００円～１,９９９円：２６％、２,０００円～２,９９９円：５％、３,０００円以上：３％

４ おこづかいは、どんな時に渡していますか？＜小５保護者＞
月に一度：３５％、お手伝いなど目標を達成したとき：３０％、必要なときにそのつど：２７％、その他：８％

５ おこづかいは、ひと月あたりいくらもらえたら十分ですか？＜小５児童＞
１円～９９９円：５８％、１,０００円～１,９９９円：２６％、２,０００円～２,９９９円：６％、３,０００円以上：５％、４,０００円以上：５％


